

Neubiberg ehemaliger Flughafen und Hachinger Bach Zwei Ausflugstipps von Steffi Riegler (Sportkurse für Mamas bei Vamuki)

Tipp I,

Auf dem Gelände des ehemaligen Flughafens Neubiberg (jetzt Freitzeitpark) gibt es viel Platz zum Rollerskaten, Laufrad fahren, Bobbycarrennen. Außerdem könnt Ihr Drachen steigen lassen. Platz für Picknicks gibt es natürlich auch,





Tipp II,

Ausflug zum Hachinger Bach:

Er ist der einzige Fließgewässer, dass rechts der Isar, innerhalb der Münchner Schotterebene entspringt. Er fließt südlich von München durch die Ortschaften Oberhaching, Taufkirchen, Unterhaching und Unterbiberg und tritt in Perlach in das Münchner Stadtgebiet ein. Ab der Versickerungsstelle in Berg am Laim fließt er unterirdisch durch ein Rohr. Er ist knapp zwölf Kilometer lang. Der Bach bietet viele Spielmöglichkeiten am Wasser in der wilden und freien Natur.





